

Floriane Trientz

De: MAIRIE DE MASSAY <mairie-massay@wanadoo.fr>
Envoyé: mardi 20 juillet 2021 10:55
À: declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr
Objet: plate-forme logistique

Le projet d'aménagement d'une plate-forme logistique qui fait l'objet d'une enquête publique est une opportunité de première importance pour notre territoire, et pourra le devenir pour notre commune..

1/ Il contribuera à renouveler et à diversifier les domaines d'activité présents dans le bassin d'emploi de Vierzon, auquel est rattachée la commune de Massay. De ce fait, il accroîtra l'attractivité de ce bassin d'emploi, et permettra d'encourager une reprise d'un certain développement démographique, y compris dans les communes rurales entourant Vierzon.

2/ Il met à profit et en évidence l'un des atouts principaux de notre territoire, qui est son implantation au centre de réseaux nombreux.

3/ Implanté dans une zone déjà affectée aux activités économiques, il ne porte pas atteinte aux équilibres de la répartition des sols. Il entraînera d'autres implantations intéressantes sur l'ensemble du territoire communautaire.

4/ Il offrira certes une majorité d'emplois peu qualifiés, mis il est indéniable que notre territoire a un grand besoin de ce type d'emplois, à court et sans doute aussi à moyen terme.

5/ Sans méconnaître son effet sur la circulation de poids lourds, son implantation au plus près d'un noeud autoroutier minimise cet inconvénient.

Dominique LEVEQUE,
Maire de Massay